

Euzet

Une cérémonie en souvenir de la Libération du Gard



Le maire, Cyril Ozil, entouré des membres du conseil.

Pour le 80^e anniversaire de la Libération du Gard, une cérémonie empreinte d'émotion a eu lieu devant le monument aux morts érigé à l'endroit même, où s'est déroulé ce combat et où

tie du conseil municipal, les porte-drapeaux et les représentants des différentes fédérations d'Anciens combattants, toujours présents comme chaque année. Après les discours de chacun

le nom des quatorze victimes de cette terrible bataille figurent gravés dans le marbre. Cette cérémonie a eu lieu en présence Cyril Ozil, maire, avec une par-

rendant hommage à tous ces combattants et toutes les victimes, ont suivi une minute silence et le dépôt de gerbe pour ne pas oublier.